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Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net

Introducción
Vamos a tratar de muchas cosas, y veréis qué esto es “lo que tenía que pasar” en esta serie de audios
sobre las desventuras con mi alma gemela… en el sentido de que en ellos tenía que acabar entrando 
más Dios, sí o sí. En esta serie de audios en realidad más bien el protagonista es Dios (sobre todo en
las últimas partes, y aparte de la narración de “mis aventuras”). 

Luego, están mi alma gemela (Susana) y una persona de su familia… y luego sobre todo el 
protagonista será el “rezo” de hoy, pues hoy han funcionado varias cosas en relación a Dios y a esa 
persona concreta de la familia de mi alma gemela. Todo está relacionado en gran medida con una 
herida emocional que tiene que ver con un drama familiar, una perrita, etc. 

Hoy fue uno de los días más emocionales con Dios, y no me lo esperaba, claro. Han sido 
sollozos, etc… un poco como lo que me pasó el 5 de agosto en la conversación con Dios, y algunas 
otras veces, aunque hoy fue de otra manera intenso y quizá más tiempo. Hoy estamos a 23 de 
noviembre del 20221. Y ha habido un diálogo más consciente con Dios; he verificado de nuevo que 
efectivamente mi alma gemela es quien he estado diciendo. 

Por eso vamos a meter este audio en la serie sobre mi alma gemela. Pero también encaja 
muy bien en el tema de la inspiración y rezar, en el de “Cómo funciona la manera de Dios”. 
También involucra a los animales, a una perrita (por no usar mucho la malsonante palabra, 
“perra” :)…).

Si en el título no pongo la palabra “amor”, es digamos porque en el audio vamos viendo 
cómo la base es esa… y para Dios siempre van juntos amor y verdad. Y la verdad, ese reconocer 
nosotros honestamente las cosas… nos sorprende y nos lleva así como a “más amor”.

En principio, en el primer audio que hice, el que ahora transcribo, me envalentoné para 
1 Cuando hice el primer audio.

https://www.unplandivino.net/susana/
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contar un detalle sobre la vida de Susana, pero que no necesitamos ver completo. Tiene que ver 
simplemente con cierto “drama” familiar, con una conexión emocional con una perrita… conmigo, 
con los guías… con una persona de la familia de Susana, ya fallecida dramáticamente hace años… 
siendo todo ello cosas que nos han acercado un poco para que “brille la verdad”, aunque sea de 
lejos… y todo dirigido por las leyes naturales, de Dios. 

Ya vimos que el proceso de haber reconocido quién es mi alma gemela fue algo sutil y lento,
con muchas intuiciones, sentimientos, eventos… que van sumando para dar certeza. Es decir, fue 
sin toda esa “parafernalia energética” que a veces catalogamos como “flechazos”, enamoramientos, 
etc. Esto no tiene que ver con todos esos manejos con la energía que ocurren, que yo viví de manera
exacerbada justo en el 2020 además… y que realizan sobre nosotros espíritus, es decir, 
desencarnados… y de lo cual ya hemos hablado2.

Y es que los espíritus, con más o menos sutileza, los que están en general en caminos del 
amor natural, y hablen o no mucho de “Dios”… manejan a veces todo el rato los “agujeros” en el 
“aura”, o sea, heridas emocionales en el alma, y nos pueden emparejar, o intentarlo, etc. (también 
muchas seudosanaciones energéticas, etc.). 

Pero hoy además Dios me habría confirmado una vez más en el rezo quién es mi alma 
gemela, al entrar de nuevo muy emocionalmente a hablar con Dios. 

Así que gracias a Dios parece que voy pudiendo hacer que Ella, que Él, sea un poco más “la
primera prioridad” en la vida, aunque sea muy tímidamente por ahora al menos en acto… y ello 
también será para el bien de mi posible relación con Susana, claro está… y si es que se llega a dar la
relación al menos de amistad en la vida física - quizá sólo como eso, amistad, si se aficiona a la 
verdad :) , o digamos, a algo “común” a nosotros… -.

Y qué increíble es poder decir esto… ¡quién me ha visto y quién me ve! Uf: “Dios me ha 
confirmado una vez más lo de mi alma gemela”… ¡Quién iba a sospechar que iba a estar diciendo 
esto en la vida! 

También hablaremos de la última vez que la vi. Fue el 1 de noviembre. Al verla “se me saltó 
el corazón” y noté que ella me notaba… por sus gestos… pero todo en plan “álmico”, curioso… y 
que comentaremos más adelante. No es aquella vez donde ella medio huyó :)… bueno, sin el 
“medio” :) … aunque no huyó despavorida, al menos :). 

(Ese fue un evento sobre el que en realidad “debería” yo anhelar más verdad emocional 
sobre cómo es que “ella y yo” lo “creamos”… cómo hice e hicimos ese evento desde el alma - y me
quedará mucho por “hablarlo” con Dios, guías -.)  

Inspiraciones básicas sobre la naturaleza, el símbolo de las mascotas: el día 
18 y el 23
Así que aunque no vaya a dar todo el detalle, sí quiero hablarlo más, pues es muy bonito lo que pasó
y está pasando. 

Fue a raíz de una inspiración a cuento de ver dos perritos este día 18. 
No creo que ella escuche esto (no pronto, al menos), pero quizá sucede que al “perdonarme”

ella por desgastar tanto su nombre :)… al perdonarme, y sumado a todos los detalles que vamos 
viendo… con todo… es como que se demostraría “el poder de la verdad de Dios”… y del amor… 
pues en este sentido “poder” casi es sinónimo de amor. 

Recordemos que la condición en amor, del alma, la que tengamos, nos permite hacer cosas 
que son más “poderosas”, pero claro, en armonía con ese amor, y en el mundo se vanagloria el 
miedo en general y se consolida “institucionalmente” con más o menos máscaras… y no queremos 
entender lo que es amoroso a la manera de Dios, mucho menos practicarlo y absorber 
emocionalmente la verdad relativa a ello. Solemos tener poca fe en que eso vaya a ser lo que nos 
libere y nos permita hacer más cosas - de hecho infinitas cosas3, y para toda la eternidad si 

2 En la entrada principal sobre mi alma gemela enlazo cosas (enlazada arriba).
3 Así como también las hay, aparentemente en número infinito, motivándonos desde el miedo… cosas a hacer desde 

ese miedo, ese proteger la herida del alma, que son esas emociones desarmónicas: miedo, pena, vergüenza… 
profundas, y que no dejan de ser eso, emociones de las que “hay que” hacerse cargo para crecer a la manera de 
Dios.



recibimos amor divino -.
Para no andarnos con mucho devaneo voy a leer un parte del diario. Todo empieza con una 

mañana en que había recordado sueños, el día 18 pasado. Contenían sentimientos “no muy 
agradables”, y ya vemos en este camino cómo importa - y me refiero a en general -, importa el 
hecho de estar ahí (ese día a las 7 de la mañana), con esa disposición a por lo menos apuntar los 
sentimientos… a fijarme en ellos… a sentir un poco… y aunque yo todavía no sepa rezar de forma 
muy concreta sobre ellos con Dios… pero eso, nuestra disposición importa (luego veremos creo que
parte del motivo sobre “por qué nos cuesta ese rezar”… pues tiene que ver al final con la ternura 
con que nos dirijamos a Dios, la actitud…). 

Entonces, apunto sueños donde hay bastantes sentimientos de frustración, etc. 
Y últimamente no suelo salir en transporte público mucho, pero el día 18 fui al parque del 

Retiro, ese gran parque en todo el medio de la ciudad. Y antes de ir, y tras salir muy pronto por la 
mañana como suelo hacer, estuve de repente como más inspirado a quedarme mirando las hojas de 
algún árbol, ahora en el otoño. Hay unos colores impresionantes, en concreto del liquidámbar, que 
tiene hojas parecidas a las del arce. Estuve ahí, pues, agradeciendo a Dios… y además, estoy 
sensibilizándome poco a poco - como también vosotros seguro - en cuanto a lo “única” que es la 
experiencia física. Anoté:

“Estuve contemplando esas hojas, y tienen colores muy variados. Agradecí a Diosito, siendo
que siempre me acuerdo de que la belleza no está separada de la funcionalidad en la naturaleza, ni
separada de todos los demás principios de la naturaleza personal, infinita, de Dios. O sea, sería 
como un resultado de esa especie de “coherencia sentida”, donde todas las leyes funcionan a la 
vez, con esa inteligencia infinita, ahí, integrando y expresando los infinitos principios de Dios”. 

Entonces, este párrafo4 es una buena presentación para lo que iba a pasar días después y ese 
día, aunque estos eventos que también, por así decirlo, “reunirán” por principio la verdad y el amor 
(eventos en torno a esa herida, a aquella familiar desencarnada, a mi alma gemela, mi rezo, etc.)… 
estos eventos… no son eventos que traten directamente “sobre la naturaleza”. 

Una inspiración en torno a unos perros me llevó a conectar de nuevo con esa familiar de 
Susana, y fue literalmente, por lo que veremos (pues me lo habría confirmado Dios en el rezo). 

Ya vimos algo sobre esa herida emocional de mi alma gemela y su familia, sin entrar en los 
detalles. Ya relaté un poco una conversación breve donde ella estuvo a punto de llorar, cuando 
recordaba este tema: Una persona muy cercana de su familia murió “dramáticamente”.

Susana, a nivel emocional, del alma, tiene una responsabilidad ahí, debido a quién es ese 
familiar “muerto” (la llamaremos Mónica, pero no sé el nombre). 

En cierto sentido diríamos que “tenemos” responsabilidad, en plural, pues al final ella y yo 
somos el alma completa, y por tanto lo mismo en esencia, la misma esencia, el mismo ser. 

Y claro, “responsabilidad”… uf, eso lo confundimos enseguida con otras cosas debido a 
todas las connotaciones de palabras como “culpa”, “condena”… Y ya vimos lo emocionalmente 
intenso y profundo que debe de ser… o sea, cómo se construye este “castillo del daño”. Vimos qué 
tipo de cosas hacemos en las familias, como por ejemplo en el audio sobre “los dos hermanitos”5, 
donde muy gráficamente se muestra cómo la demencia empieza muy pronto.

Entonces, el alma de mi alma gemela tiene emociones sin sanar, como todos, y de las que 
todos solemos huir - no queremos responsabilizarnos en ese nivel emocional -. 

Es decir, estamos hablando de arrepentimiento, que, como ya vimos, es algo muy simple y 
que está alejado de todo este tema de la culpa malentendida - tal como se solía entender -, pero que, 
si queremos “sanar de verdad”, sí que se requiere de cierta humildad relacionada con el 
arrepentimiento. Ello es debido a la - digamos - “necesidad” que tiene el alma de sentir el daño 
provocado a otros, ya que ese daño también se quedó almacenado a la vez en nuestra alma y en las 

4 Que depende de las enseñanzas que hemos visto de Jesús, el Jesús “real”, digamos, el que está en Australia con su 
alma gemela (pese a que no hay reencarnación al uso).

5 Era un ejemplo de un niño de 4 o 5 años de edad con su comportamiento de “bombear” sobre su hermano bebé, 
bajo la “invitación emocional de su madre”, “inconscientemente”: “Cómo se usan a menudo los bebés para que el 
hermanito mayor se haga su fachada, complaciendo a la mamá”: https://www.unplandivino.net/crianza-
interpretaciones/ 

https://www.unplandivino.net/crianza-interpretaciones/
https://www.unplandivino.net/crianza-interpretaciones/


personas dañadas. 
Hoy en el rezo se ha hecho más fuerte la verdad de que Mónica habría estado conmigo 

hoy… pues hemos involucrado a su perrita. Era de ella, y quizá ahora es un poco como un estorbo, 
quizá, para el resto de la familia - y este podría ser uno de los quids de la cuestión -. 

Y ya hace bastantes semanas, tras conversar con Susana, también tuve un “rezo” bastante 
intenso y tierno, llamando a Mónica. Y tal como suelo hacer, le estuve contando cosas de la verdad 
divina - todo esto tan básico que vamos “reafirmando”, etc. -. 

 Y luego, este día 18, al ir escribiendo esas cosas en general sobre los perros… al luego 
acordarme de su perrita y hablar con ella de nuevo… eso es casi seguro que habrá servido para 
darme cuenta de que parece que ella sería la principal desencarnada asistente en el rezo - si es que 
había alguien, como sí parecía a todas luces (tras haber hablado con Dios, etc., como solemos hacer;
luego vemos detalles) -.

Pero bueno, esto ya es el final de la historia, lo de hoy 23… pero el 18 nos da esta base, pues
ahora os relato ese evento: 

“Me puse un minuto erguido6 al lado de un pequeño estanque que hay en el parque del 
Retiro. Es cerca del “palacio de Cristal”, pero no justo ahí. Y curiosamente ahora, bastante 
entrado el otoño, hay algunas pocas flores ahí, aunque ya va haciendo frío. Además, se puso a 
cantar un petirrojo, un tipo de pájaro que inverna mucho por aquí, ya que el invierno no es tan, tan
crudo como en el resto de Europa… y como los parques se riegan tanto y hay tanto verde… y pese 
al encorsetamiento de la naturaleza que son los jardines, las ciudades de todas maneras acogen a 
bastantes pájaros. 

”Entonces, al ver a una mujer paseando con dos perritos que es como que la dirigían, me 
vino cierta inspiración de lo que eso simbolizaría (entre otras cosas)… y que sería como cultivar 
cierta “idolatría” de lo animal, en el sentido de dejarnos llevar meramente por los impulsos de los 
perros, olisqueando, etc., como simbolizando quizá pues nuestro “dejarnos llevar”, aunque 
supuestamente de forma controlada, dependiendo de cada cual. 

Podríamos decir: de los “pobres” perros… y entre comillas “pobres”, pues no se trata de 
conmiserarse, pero sí que los perros y animales domésticos son como vapuleados por las 
emociones humanas. De hecho, su genética deriva sobre todo de nuestros errores emocionales, al 
parecer, tal como ya hablamos en el audio sobre los discapacitados - errores bombeados al 
entorno, a la vida, por el alma humana -. Y los animales, los más cercanos emocionalmente a 
nosotros, expresan esa condición herida del alma humana mediante el hecho de la variabilidad, a 
veces tan deforme, y que físicamente a algunas razas les pasa tan mala factura :) -. 

”Ayer además me vino que lo lógico sería que los animales, al ir ascendiendo de dimensión 
con sus dueños (por eso que vimos: que los animales superiores tienen cuerpo espiritual, y siguen 
vivos en ese mundo espiritual tan gigantesco, y por ley de atracción podríamos verlos, etc.), y lo 
lógico sería, decía… que vayan sanando cada vez más esa genética distorsionada, y cada vez más 
se vayan pareciendo, se supone, a algo tipo lobo”.

Y ahora, con esto, también conecté con otro recuerdo “sentimental”, por así decirlo, ya que 
cuando era muy pequeño (11 años quizá) se me murió repentinamente, muy pronto, una gritona 
cotorra patagónica. Murió (se “suicidó” comiéndose un mueble) al irme unos días de vacaciones sin
la familia, a un campamento, y a la vuelta me hizo llorar, pero claro, no aproveché a liberar 
realmente mucho sollozo (en casi todos los hogares aprendimos básicamente a apagar el alma… no 
hay un buen ejemplo de lo importante que es la liberación emocional). 

En aquel entonces ya tenía mucha fachada - me doy cuenta de eso un poco más ahora -, y a 
lo largo de la vida ese recuerdo a veces me ha servido para sentir pena - una pena con la que sólo 
ahora parezco poder recontactar -. 

Y ya sabemos, todo tiene que ver con que las leyes de Dios, amorosamente, quieren que 

6 Lo hablamos un poco en un audio anterior. No es en plan “sacar pecho”… lo cual nos saca de cierto eje 
“anclador”… Es como metiendo barbilla hacia el cuello, sacando la barriga, hombros como apuntando hacia abajo 
un poco hacia delante… buscando ahí el eje… como un ejemplo de algo que puede servirnos, pero sin rituales. Es 
que quizá en el caso de los hombres tenemos peor postura, o alcanzamos eso, en comparación con muchas mujeres. 



sanemos el alma de todo eso que está almacenado en ella y que no le pertenece por diseño, y que en 
realidad no tiene nada que ver con los motivos o creencias o justificaciones con las que pensamos 
normalmente que se relaciona todo ese bloqueo emocional (no son por ejemplo en realidad: “La 
pena porque se haya muerto alguien o algún animal, etc.”). 

Esta inspiración con los perros fue precedida por un paseo bien “inspirado” también, aunque
lo principal fue ese momento después, donde me puse erguido, hablando un poco con Dios. 

Pero lo dicho, en el paseo anterior pude irme parando a sentir más cosas en ese parque 
grande… pararse simplemente a sentir, en “la naturaleza”, aunque claro, todo depende de cómo 
estemos cada día… pero observar y sentir… pues hay mucho más de lo que parece implícito en el 
hecho de que nuestra alma, así como las leyes que rigen todo, están hechas por el mismo Dios. Por 
eso hablábamos antes sobre los principios. Y nuestra alma son deseos, sentimientos… y eso es 
siempre una fuente inagotable de cosas. Tuve ese paseo que ahora se diría “más consciente” :) , 
aunque esa no es del todo la palabra… 

Y me vino el recuerdo, claro, de la perrita de Mónica, que parece quizá ser parte de los 
motivos de las visitas de Susana a su familia (quizá para ayudar a sacarla a la calle). Y en el anterior
audio de esta serie ya vimos el “intríngulis” sobre por qué quizá se habrían dado nuestros 
encuentros “casuales” así, en el sentido de lo que pasa en mi alma, y, como somos almas gemelas, 
repercute en la relación entre Susana y su familia, y sus heridas.

 Podéis interpretar esto un poco como que la perrita habría sido usada por las leyes de Dios, 
naturales al fin y al cabo, para mostrarme quién es mi alma gemela (y mostrárselo a Susana, pues 
esto se lo dije ya). O sea, sería uno de los ingredientes en la receta de “amor y verdad en acción”. 

Y ahí vemos pues la belleza de la verdad: Cómo la acción y los eventos van expresando su 
coherencia, dirigidos por la verdad y el amor (siempre juntos, por diseño de Dios7). 

Entonces, fijaros, a lo largo de estos meses… todo eso que sutil y lentamente Dios me fue 
enseñando sobre mi alma gemela, conlleva entre otras cosas: Ese “drama familiar”… una perrita 
sirviendo al enlace de todas estas cosas y al servicio del “bien” de todos, de todos por igual, muertos
y vivos (con Mónica, ya fallecida… con personas vivas… y con todo ese trasfondo general del 
“poder de la verdad y del amor” en torno a nuestras almas). 

Así que vemos cómo de amorosas son las leyes, esas leyes que no dejan de ser “la verdad en
torno a los hechos”… y vemos el amor “indirecto” de Dios via la naturaleza de sus principios, la 
naturaleza infinitamente amorosa de Dios expresada ahí indirectamente. Y ahí podemos sentir algo 
de la belleza y del poder de la verdad… el “poder” como amor. 

Y claro, aunque a veces no lo digamos explícitamente… se trasluce todo el rato el tema de 
“la prioridad del alma humana”, o sea, de cómo el alma domina, de cómo todo gira en torno al 
alma, pues todo está dirigido a su sanación o liberación real (redención), y a ser posible a la manera 
de Dios. 

Por ejemplo, Dios no es un ser que diga: “Oye, me habéis destrozado el planeta; ahora eso 
ahí no tiene nada que ver con lo que yo os dejé; todo era mucho más amable, abundante, no había 
miedo en realidad; y aunque os parezca que hay sitios algo paradisiacos… no, no, el miedo 
bloqueado en vuestras almas ha hecho eso con mi creación… y yo, yo ahora, como Dios 
todopoderoso, y como me habéis hecho eso, os voy a tratar como trataría a cualquier otra criatura”. 

Pues no. 
Y hablo yo que, en este sentido de hablar sobre “la naturaleza” y de la preciosa creación, 

pese a las grandes oportunidades y la sensibilidad con ello que tuve (para poder habilitarme a ser un
mejor ejemplo)… ahora… no soy buen ejemplo de “ayudar a regenerar la naturaleza”… ya que aún 
no tengo espontáneamente por ejemplo mi “finca permacultural” :), y mis historias. 

Pero sabemos que, cuando, con humildad “infantil”, nos vayamos arrepintiendo realmente 
de toda esa parte del daño, la creada desde nuestra alma hacia la creación - mismamente al 
consumir en nuestras adicciones tanta tortura y matanza animal, con tanta complicidad con eso que 
es tan desarmónico, etc. -, entonces… la “vida reparadora” surgirá espontáneamente, en el sentido 

7 Con esta ley de atracción, causa efecto, esta compensación digamos positiva… al estar cultivando cierto deseo, 
poco o mucho, de más verdad y amor de Dios… 



de ayudar máximamente a Dios a reparar el desaguisado. 
Pese a todo eso, pese a toda nuestra voluntad herida de dejadez, desidia, cobardía… fijaos en

cómo las leyes están de todos modos siempre actuando para servirnos, y a la manera de quien las 
hizo… no a la manera del amor fraudulento que solemos llamar “amor”. 

Así que fijaos en “¡qué amor!”… o quizá podríais decir aquí, también, “qué misericordia”, 
aunque la misericordia sería como algo más personal… pues el ejemplo paradigmático de la 
misericordia sería el hecho de que Dios concedió de nuevo el regalo del amor divino, y que todavía 
esté dándolo; pues “perdonar”… Dios ya ha perdonado, pues nos hizo libres; pero otra cosa es si 
queremos ser realmente eternos, transformar el alma con Su amor… y no sólo libres y perfectos a la
manera natural, cosa que todos seremos sí o sí. 

El alma humana es lo primordial para Dios, hagamos lo que hagamos. Y siempre, en 
cualquier condición, si hay una pequeña chispa de deseo puro de recibir el amor de Dios, ya sea que
estemos en el “infierno” o donde sea… Dios nos dará misericordemente ese amor, por ley, pues 
todo pende del deseo, y las leyes del amor divino son jerárquicamente superiores8.

Entonces, el día de agosto que precedió a este de noviembre como “uno de los más fuertes 
en el contacto con Dios”… con sollozos y tal… el 5 de agosto… al ser ese día 5 la primera vez de 
mis “sollozos reales”… digamos que tuvo una traducción posterior más pasional, indirecta, 
impersonal… en lo que viví después, por así decirlo. 

Hoy hubo como un acceso a Dios donde se dio en mí una especie de mayor sensibilidad a la 
falta de integridad, o en general a “errores respecto al amor”… y eso quizá se debe a que mi 
receptividad a Dios será un poco más personal.

Y por cierto, aquel día 5 de agosto, justo tras ese “acceso a Dios” que tuve antes de comer… 
cuando fui de nuevo al parque y me encontré a Susana, fue justo al lado de ese liquidámbar en 
cuyas hojas el día 18 concentraba mi atención.

Entonces, fijaros… cuando buscamos tener un perrito… ¿Qué es eso? 
Hablamos antes de aquella “inspiración” con aquella persona paseando a sus perros, con esa 

especie de idolatría que sería en realidad una expresión de la adicción emocional que todos 
tenemos, y que luego plasmamos en cosas físicas, convirtiendo así esa “adictividad” en adicciones 
físicas en torno al cuerpo humano y sus sensaciones. 

Todo esto que subyace a nuestras acciones, por supuesto, ni queremos ni sabemos regularlo 
“para el mayor bien del alma”… y son como impulsos adictivos que en el fondo expresarían 
adicciones emocionales ahí fuera, y las expresarían “de otro modo”… es decir, en otros cuerpos 
(animales). Esos cuerpos están ahí como apuntando hacia esas adicciones emocionales… hay esa 
relación simbólica entre los cuerpos de los animales y las heridas de nuestra alma. Esos cuerpos 
están como representando ahí fuera nuestras motivaciones profundas en la vida (evitar emociones: 
adicciones emocionales), traducidas en “tener perritos, gatitos”… Y por eso surgen tantas razas más
o menos deformes, y a veces tan irrisorias, pues el alma está herida y nuestras intenciones tienen 
que ver con esas heridas emocionales que hacen que nuestra aspiración en la vida no esté centrada 
en lo realmente armónico.

Y ahora no entraremos del todo en comparar entre gatitos y perretes :), por cierto (a ver si en
otro audio surge…), pero es divertido sentir la “diferencia emocional” en cuanto a las adicciones y 
heridas emocionales expresadas cuando nuestra alma “se ve más atraída” a los gatos, a los perros… 

Y lo dicho, son esos impulsos adictivos de tener un perrito para aliviar los “agujeros del 
alma”… Pero a lo que vamos: También los tuvo Mónica, por supuesto, y muchos de nosotros en la 
vida más o menos compulsivamente. Y esos impulsos, gracias a Dios y al amor expresado en sus 
leyes, terminan convertidos en esto, en un regalo más. 

Fijaros en la transmutación (eso sí que es “alquimia”, jeje)… Dios sí que es “la piedra 
filosofal” capaz de convertir las motivaciones más básicas y bastas, en el alma, en el “oro” de la 
verdad y el amor en acción. 

Es la transmutación que hacen las leyes de Dios, el poder transmutador de la verdad y el 
amor. 

8 Hasta aquí es lo grabado en el primer audio de la serie.



Impulsos que vienen, pues, de la herida, y que en general todos tenemos… pues tenemos 
deseos impuros en ese sentido. Esos impulsos son…: ¡Que haya vida ahí! (perritos, etc.)… pero de 
esa manera en general “controlada”… es decir, para un cierto ejercer el control, ese control que 
rima tanto con el miedo. Y puse:

“Pero eso se convierte en un regalo, una vez más”… 
Claro, en un regalo… pero si lo sabemos mirar, integrando a Dios y sus leyes… al ir 

haciéndonos algo más íntegros.
Y cuando apunté esto9 aquel día 18 sollocé un poco. Luego descansé, y de hecho saludé a 

Mónica. Me acordé de ella y de aquel día, un domingo muy tranquilo, creo que de septiembre, en un
rezo también muy “bonito”… donde también lloré rezando con ella, pues la invité. 

Y el 18 escribí:
“Es muy importante quizá para muchos desencarnados sentir que alguien de la Tierra les 

tiene en cuenta, para quizá así poder afrontar mejor el miedo… por ejemplo el miedo a otros 
espíritus que son potenciales amigos suyos… y afrontar la resistencia a tener fe en la posibilidad 
de tener compañías amables en el mundo espiritual…”. 

Pues claro, ya mismamente Jesús nos ha asegurado y reafirmado, lógicamente, que muchos 
eventos dramáticos “sientan mal” en el alma (como lo vivido en torno a Mónica).

Y tras este momento apunté algunas cosas más que se me había olvidado anotar… cosas 
sobre las inspiraciones, como simplemente la observación del precioso espectáculo de ver correr el 
agua en grandes gotas brillantes sobre los lomos de un pato cuando se lavaba… etc., y anoté un 
poco sobre los gatos…  

Aunque… ya dije, no viene tan a cuento comentar demasiado esto ahora… pues lo que voy a
decir tiene que ver por ejemplo con ese aspecto general de la influencia de los espíritus… cómo 
influyen de diferentes formas en nuestras heridas, y cómo esto lo podemos ver expresado en 
nuestras atracciones - por ley de atracción en las heridas -. Pero hay un caso de un escritor muy 
célebre en España, Sánchez Dragó, muy aficionado a los gatos. Cuando habla parece que se puede 
ir notando la influencia de algún espíritu benefactor, aunque controlador, manipulador, que 
seguramente ha tenido pegado de por vida. 

En una entrevista reciente10 que me dio por ver podemos sacar claves sobre lo que es la 
influencia de espíritus, la más persistente… de espíritus que pasan del tema de Dios (o sea, de su 
Mami real) aunque tengan una condición más brillante. 

Apunté unas cosas, y lo vemos sólo un poco… pues este escritor siempre escribe sobre sí 
mismo - ese es su estilo, dice -, y eso estaría indicando esa fuerte influencia espiritual, donde por 
ejemplo se le ayudó a ser un célebre escritor. También tiene gran afición por los gatos, y eso sería, 
digamos: El otro tipo de “arrogancia con las heridas expresada”, en comparación con los perros. 

 También tiene cierta afición a lo espiritual “precristiano”, digamos, en plan idolatrar cosas 
así como órficas, supongo que egipcias, etc.… Y como vemos, hay muchos ingredientes :). 

Este señor es además “de buena familia”, así que quizá tuvo rondando muy pronto en su 
vida, y fuertemente, a algunos antepasados arrogantes y adictos a “una buena vida física”, y que se 
habrían querido como apropiar (y cuidar, en parte) de un alma, para así vivir vicariamente aquello 
que tuvieron en la vida física y, de paso, “dárselo” a otro de la familia; pues esa era una familia 
donde había alta probabilidad de poder satisfacer muchas adicciones emocionales al ser “buena 
familia” (y todo ello seguramente asistido por “cónclaves de espíritus del amor natural”, como por 
ejemplo desencarnados digamos quizá “gatunos”… o sea, simplemente: gente adoradora de 
gatos :) ). 

Pero no es el tema. 
También sentí de otra manera más clara el contraste entre esa “burbuja natural” - que se 

podrá crear más fácilmente en un parque tan grande que está en medio de la ciudad -, y la 
“oscuridad” de fuera del parque. 

“Oscuridad”… por tan dedicada en general a cultivar la escasez artificial y cierto estrés… en

9 La anotación breve sobre el regalo, menos elaborada, claro, pues ahora reescribo esto introduciendo más cosas. 
10 Esta: https://www.youtube.com/watch?v=K3Rkt5jP2kk , en “7NN noticias”.

https://www.youtube.com/watch?v=K3Rkt5jP2kk


gran medida… y por el control y el miedo dosificado “civilizadamente” en forma de precios, etc., y 
con todas esas herramientas con las que aliviamos las heridas en el alma, en vez de sanarlas. Y esa 
oscuridad, por supuesto, afecta a cómo sentimos el cuerpo físico. 

Creo que pude notar de manera “más sinceramente simple”, más a flor de piel, ese contraste 
entre esa “luz natural” y la oscuridad de las “heridas humanas colectivas”, esas heridas con las que 
parece fácil sintonizar estando en el ambiente de la ciudad. 

Y llegamos por fin al día de hoy, 23. 
No recordé los sueños tan explícitamente, pero sí la sensación de pesadez confusa con que 

me suelo levantar en la cabeza… y tuve el sentimiento de: “Tenía que haberme parado a taparme los
oídos en la madrugada cuando también me desperté”. Pues últimamente suelo despertarme siempre,
una vez al menos, a altas horas de la madrugada - depende del día, a las 2 a veces, etc. -. Y un día sí 
que me quedé a esa hora despierto y centrándome, y luego me fue bastante mejor - aunque solo 
hubiera dormido dos o tres horas -, pues pude aprovechar ese tiempo de madrugada y el día no 
estuvo mal. Pero hoy no hice eso, y el despertar fue peor. 

Hoy me acordé sólo de imágenes sueltas de los sueños. Y vamos a ver las breves notas en 
audio que hice ayer (transformadas ahora mientras redacto esto), y simplemente para dar más 
contexto… para que veamos que ayer también me rondaba el tema de perritos, y tal: 

“Tener perritos como síntoma de querer cuidar las adicciones ‘de la carne’”… 
… si lo queréis llamar así, “adicciones de la carne”… es decir, todo eso que nos saca de 

priorizar el amor primero, o a Dios primero… y que por tanto también desarmoniza nuestra relación
misma con lo físico, en realidad, pues lo físico está ordenado en el fondo por el servicio que Dios da
al alma primero, a través de sus leyes, y ese servicio es para liberarnos de las heridas en el alma, no 
para aliviarlas con cosas físicas más o menos bien vistas por la civilización o cultura de turno. 

Y claro, por eso llamamos a eso también “tentaciones”… pero que no se “malentienda 
religiosamente”… pues eso también perturba nuestro físico. Es decir, los pecados degradan lo 
físico, así que son un mal negocio para la carne y para nuestra preciosa relación potencial con el 
alma gemela - sea que ella esté o no aún en lo físico -. Y sigue: 

“Y quizá ese síntoma, que diríamos que utiliza los cuerpos de los animales como símbolos, 
ahí fuera… ese síntoma de las heridas del alma… eso, lo ponemos así como a la misma altura, o 
mejor, bajura… que lo demás. Y no es tanto para sanar esas cosas y priorizar al amor, o a Dios… 
pues domar, domesticar, es control… y ese control va parejo, claro está, al miedo que protegemos 
para no sanar, en vez de ‘temblarlo’. 

”Así que a menudo usamos esos símbolos (cuerpos animales) para simplemente “idolatrar”
o sacralizar de cierta manera la herida emocional. Y eso, por supuesto, en esa especie de fidelidad 
inconsciente a una versión torcida de la identidad de los adultos que nos criaron o nos rodearon, es
decir, una versión torcida sobre quiénes son realmente las almas que nos rodeaban, y desde las 
cuales entraron primero las semillas de nuestras heridas: madres, padres, antepasados espíritus…, 
etc.”. 

Pongo eso… y lo siguiente que puse hoy, pronto, al volver del parque: 
“Se me ha ocurrido una inspiración que casi me hace sollozar, incluso (y aquí no sabía 

todavía lo que me esperaría a continuación, lo que iba a pasar)… Es la inspiración de que habría 
sido lógico haber ofrecido a Susana algo así como ‘quedarme’ con la perrita de alguna manera: 
ayudar a cuidar…”.

Bueno, fijaros, es un poco raro decir eso, pues en realidad no sé si su familia la quiere o 
no… Pero se lo podría haberlo dicho simplemente casi en plan broma… (el ofrecerle el pasearla 
yo… no sé). 

Y recordemos, es que no hay mucha confianza, aunque “ella sea yo” :), o precisamente por 
eso… no hay confianza como para tener estas conversaciones, digamos. Como vimos, ni siquiera 
tengo su teléfono - la conocí hace más de 30 años en el instituto -. 

Entonces puse: 
“Últimamente pensé en si ese tema de la perrita, y en parte para no tener que verme ella, lo 

habría solucionado a la torera matándola en un veterinario”. 



Fijaros, pensar eso… uf, no sé si será un pensamiento que está rondando… quizá no es 
casual que me surja. Entraría en una lógica de “Susana poder visitar a su familia sin tener ese deber 
perruno”. 

Y fijaros, lo que diré ahora lo tengo que preceder de las siguientes cosas, pues el tema de la 
responsabilidad del alma es fuerte y nos saca muchas heridas, claro. 

Recordemos, nuestra alma es lo que anima, lo que mueve lo animado, es decir, lo que mueve
esas “marionetas” que son nuestro cuerpo físico y el cuerpo espiritual que está pegado a nuestro 
cuerpo físico si estamos en vigilia. 

El alma es lo causal, lo que en ese sentido “crea” o participa creando con su aporte los 
eventos que vivimos. 

En general, las creencias las mantenemos ahí dentro - y “nos hacemos los tontos” (o los 
“listos”) sobre ellas - porque queremos mantener el ánimo herido, es decir, el alma herida, una 
condición de alma herida, alguna emoción así. Y por eso elegimos apoyar creencias, por ese 
movimiento “inconsciente” de evitar las heridas. 

Nos movemos más o menos como marionetas animados por ese alma que es esa voluntad 
más o menos herida. Lo que causa las modificaciones más o menos inerciales y previsibles en 
nuestro comportamiento es la evitación de nuestro desarrollo real. Así, evitamos desarrollar nuestro 
carácter, evitamos ser lo que Dios creó: La esencia personal única como almas. Y así, lo que da 
sentido y propósito a nuestras vidas es eso que nos mueve, y que nunca puede ser la marioneta, sino
el ánimo de donde surge la vida. 

Y a lo que íbamos: El alma de Susana (y por tanto la mía, en sentido global) tiene esa 
responsabilidad que hemos comentado antes, respecto a ese evento dramático en torno a Mónica.  

Y entonces, ese “poder visitar a la familia sin tener ese deber perruno” podría ser un modo 
de eludir la responsabilidad respecto a lo de Mónica. Y pongo:

“Y si mata a la perrita, entonces sería como que ‘violentaría’ dos veces la situación en 
torno a Mónica, por así decirlo, pues, simplemente, al tener Susana el alma herida - como todos la 
tenemos -, ella contribuyó al ‘caos emocional’  en torno a Mónica, y tiene pues una parte de 
responsabilidad”. 

Pues recordemos que la perrita es de Mónica. Y entonces me pregunto si la inspiración del 
día 18 con los perros fue porque estaría presente Mónica o guías que la ayudan para motivarme a mí
a meterme en ciertas cosas… ya que en el rezo de hoy 23 aparecerá de nuevo Mónica.

Hablábamos de caos emocional… En general recordemos que ese caos atrae malas 
influencias de espíritus. Nuestro “no hacernos cargo” de nuestras emociones sirve para que otros 
espíritus puedan meternos las suyas… o para que nos influyan haciendo de nosotros a veces 
literalmente sus marionetas… etc. 

Y claro, hablé arriba de un posible “sentido global de responsabilidad”, en nuestra alma 
completa… al ser yo el alma gemela de Susana. Ese evento dramático sucedió hace unos 8 años. Y 
así, el tema de “mi responsabilidad” lo saco ahora en parte porque la vida que he vivido y los actos 
que he realizado me han hecho seguir en realidad con el alma bastante apagada, pues básicamente 
yo todavía estaba en “seudoespiritualidad”. 

Estos últimos años no han sido muy virtuosos que digamos… pese a las buenas 
intenciones… y pese a que soy bastante modosito en realidad, en comparación con lo que muchas 
personas son. Pero, lo dicho, en el periodo que precede a ese evento dramático familiar en la familia
de Susana mi alma no se estaba sanando, y eso no influiría indirectamente para bien en mi otra 
mitad.  

Así que pese a que la contribución más intensa en las heridas del alma de Mónica no 
provenga tan directamente de Susana, sí que habrá eso, y se traslució en que a Susana hay “algo que
le duele” sobre ello, pues en la conversación que comenté antes, Susana casi lloraba al recordarlo - 
cuando me contó algo sobre el evento dramático -.

Y fijaros, matar la perrita es como que violentaría dos veces a Mónica… y, aunque “yo no 
sea tan importante”… :) y en teoría “no me las quiero dar de importante”… si están teniendo ese 
pensamiento de matarla, eso quizá habría sido un evento en parte detonado por mí - si mata a la 



perrita -, al no querer Susana (ni yo, ni nadie en general casi nunca) traspasar ciertas arrogancias 
que todos tenemos con las heridas. O sea, ese nuevo evento dramático violento podría ser uno de los
resultados de todo esto: De haberme conocido a mí… etc. 

Y puse: 
“Me dan muchas tentaciones de hacer un audio contándolo todo, casi en plan como que 

esto demostraría aún más que somos almas gemelas, tras su enfado… pues los efectos de 
‘enfadarse conmigo que soy su alma gemela’  no serían quizá ‘los efectos normales de un enfado’, 
pues al ser nosotros el mismo ser esencial, el enfado repercutiría quizá de maneras más fuertes, no 
sé. 

”Pero bueno… que la verdad es la verdad… y como es esto lo que estoy haciendo en 
general, es decir, airearlo todo… así que… para ser coherente, y ya que tengo a ciencia cierta esta 
verdad sobre mi alma gemela…”. 

Esto fue sobre las 9 y algo de la mañana. A las 10 y pico sigo escribiendo: 
“Si matan a la perrita quizá hay menos probabilidad de que el animal quiera estar con 

Mónica en el mundo espiritual… lo cual, por cierto, sería una manera de detonar cierto duelo en 
Mónica, si es que ella está enfocada e identificada con la perrita, que, por cierto, por supuesto, 
simboliza servilismo… esa sumisión (heridas emocionales que en parte son de enlace no muy sano 
con la familia)”.

Al final de esta nota vemos el tema de ese “simbolizar servilismo”… y es por esto que quise 
sacar las anteriores notas sobre los perros y la inspiración del 18, claro. Y puse:

“Qué fuerte todo esto”. 
Aquí vemos cómo conecto con algo, cómo siento esa “fuerza de la inspiración”, digamos. Y 

me pregunto sobre si encajar esto en la serie “rezar e inspiración”, añadiendo… “y mi alma 
gemela”… Y pongo: 

“No creo que Susana lo oiga (lo pienso porque al hablar de ella así, con tantas cosas… que 
uf…), pero serviría de todos modos para algo”. 

Y es en este momento donde “empieza la fiesta”… donde es mi primera vez en que parece 
que tengo un diálogo un pelín más fluido con Dios, más “de tú a tú”… y donde yo soy el primer 
sorprendido, la verdad… pues… es increíble, fijaros… pese a toda nuestra arrogancia, toda nuestra 
resistencia a soltar el miedo, a sentirlo y actuar para ello… pese a todo… ahí vamos, ahí estamos… 
con esta misericordia de Dios… Así que… muchos ánimos. 

El rezo que comentaré a continuación, y que también nos va a llevar a hablar de cosas 
curiosas en torno al humor… tuvo lugar en poco más de media hora, nada más11. 

En diálogo con Dios
Lo siguiente que pongo a las 10:56:

“Tras esto, y empezando a rezar, he tenido quizá el mayor periodo de sollozo hasta ahora. 
He hablado con la que hemos llamado Mónica; y al sentir la confianza en que Dios nos 
acompañaba hasta le pregunté el nombre, en un momento dado (y que no recibí claramente)”.

Esto fue en un momento bastante avanzado en el tiempo de rezar. Me dio por ahí, por 
preguntar el nombre, más en plan experimento o juego, aunque entre los sollozos es quizá difícil 
conectar puramente con esa actitud. Pero sí que conecté al final, como dijimos, con algo relativo al 
humor. 

Me venía un nombre pero creo que fue un poco forzado. Luego intenté preguntárselo a Dios 
haciendo la afirmación, pues esta vez estaba haciendo esto de manera más tierna, con Dios, donde 
cambia la “emocionalidad” de la situación (y siempre, recordemos, sin que ello sea una cosa de 
“luces y fuegos artificiales”, claro)… y recordando que el amor de Dios es muy puro, es una 
emoción (aunque de parte de un ser infinito, y por eso será tan esencialmente diferente), y 
recordando que nosotros estamos muy impuros; así que muchas veces parece que va a haber 
sollozos, cosas así… Pero que, claro, no son en plan autoengaños lastimeros, etc. Lo de Dios (amor,

11 Hasta aquí lo que entró en el segundo audio. (Llevaba transcritos y ampliados hasta aquí 33 minutos del audio 
matriz que dura 1:27:07).



verdad) viene como más de dentro, se nota mucho.
Y las preguntas a Dios son un tema delicado, es decir, hemos de experimentar mucho en el 

sentido de hablar mucho con Dios y los guías, para ir habilitando así esa cierta “actitud emocional” 
con la que hay que “sintonizar” para preguntar a Dios y recibir sus aparentes respuestas, cuando 
además estamos tocando alguna herida. 

Uf. Y fijaros, es por eso que Jesús no mostraba mucho el proceso en sí mismo en cuanto a él,
pues él mismo dice que no nos gustaría verlo o interpretaríamos cualquier cosa. 

Y es que con Dios a Jesús le conectan muchísimas emociones muy fuertes, como nos relata 
él. Son emociones de pena por haber perdido la relación de unidad con Dios, ya que tras fusionar 
con el alma gemela y poder volver a encarnar, se han de dividir de nuevo de alguna manera, aunque 
el alma fusionada tenga nuevos poderes y características que no entendemos; pero se han de dividir 
en dos mitades y ya no les hace falta hacerlo. Por eso será que hay una enorme “emocionalidad” 
involucrada en ese volver a contactar bien con Dios cuando están aquí de nuevo en cuerpos físicos, 
y también una enorme emocionalidad a la hora de reconectar con el alma gemela. Así que como 
vemos, son muchas cosas. 

Y esos diálogos con Dios, insistamos… él mismo, Jesús, dice que si le viéramos nos podría 
dar por pensar de todo… quizá cosas como vergüenza ajena, etc. Pues la emocionalidad hace que 
interpretemos el proceso quizá como algo “lastimero”, “blandengue”, absurdo, etc. Y eso es un poco
lo que me parece que comprobé hoy. 

Y por cierto, y tal como el mismo Jesús nos decía… por eso es que no hacía los primeros 
talleres muy enfocados intensamente para “hablar sobre Dios con todo su corazón”. En el orden de 
tratamiento de las materias se trasluce muchas veces esto. Es que al principio le era difícil hablar de 
Dios sin prorrumpir en sollozos12.

Entonces, ahí yo me puse en esa actitud un poco, entre sollozos… pero parece que con la 
suficiente templanza, digamos. No fue lo mismo que por ejemplo el 5 de agosto, donde también fue 
muy “bonito”, fue muy apasionado experimentar por primera vez un largo rato de “sollozos 
irremediables”… pero hoy me puse, con algo de mayor sobriedad… y una vez que ya el ambiente 
estaba “emocionalizado” así…, en plan: “Vale, voy a hacer esta afirmación ahora, voy a tenerte en 
cuenta, Dios”… experimentando a ver si haciendo la afirmación del nombre que me había venido, 
era ese efectivamente. Y quizá podría entender que era una confirmación si yo en ese momento 
sollozaba, o algo así. Quizá sollozaría al experimentar más fuertemente algún sentimiento de Dios, 
debido a esa atmósfera emocional creada (un sentimiento de Dios que en principio no sabríamos si 
es de confirmación o no, aunque sollocemos liberadoramente, quizá). 

O bien, quizá, si esos momentos de “mucha emocionalidad” son tales que efectivamente hay
un pequeño flujo continuo de amor de Dios13 (pequeño, porque puede ser durante un instante), quizá
entonces, en ese periodo breve, y al afirmar una cosa en diálogo con Dios, podríamos experimentar 
que se apaga el amor de su parte. Lo digo porque esto es lo que vimos sugerido por Jesús en un 
sitio: Que una manera de verificar una afirmación sería en conexión con Dios recibiendo durante un
rato su amor y ahí afirmar lo que sea, y entonces perderíamos la conexión de amor personal (pues la
verdad y el amor van juntos para Dios). 

Confiando en que quizá se notaría, entonces, con ese nombre no sollocé de inmediato al 
decir la frase “se llama… tal” (pero sí sucedió tras algunas frases afirmadas en otros momentos).

Y luego empecé a involucrar a los guías, en el sentido de pensar: “Uf, pero ese nombre te lo 
han puesto tus padres… (el de esa “Mónica” que no sabemos cómo se llama en realidad)”… “y 
entonces… no sé, no sé, a ver cómo te llaman ahora los guías…”. Se me ocurrió eso, me puse en 
plan de invitarla a que se “rebautice” :) . 

Y recordemos el contexto de todo esto: Es el de “hablar espontáneamente sobre las 

12 Luego ya en el 2012 pudo dar ese taller sobre los beneficios eternos de la relación con Dios, muy comedido, que 
vimos en el canal. 

13 Ya relaté brevemente alguna vez que el 17 de octubre de 2021 recibí un poco de amor de Dios; se nota que trastoca 
para bien, y del todo, el alma; nos hace más espontáneos de inmediato, muy sutilmente. Fue simplemente al pedirle 
digamos que “más espontáneamente” por mi parte el amor en un momento no tan preparado, pero sí rezando la 
oración pautada, de forma más casual. 



verdades” en la oración; es decir, ir comentando, antes y después, más cosas, cosas variadas y según
nos surja, espontáneamente, en el rezo. Es decir, vamos comentando “verdades básicas simples”, 
tales como “somos el alma, lo que anima las cosas… y ahora vosotros estáis en ella pero con el 
cuerpo espiritual ‘solamente’, etc.”. 

Vamos, pues, así como sintiendo esas cosas, contándoselas también a Dios aunque ya las 
sepa… pero precisamente por eso, porque ya las sabe, por eso quizá iremos sintiendo ese “canal de 
confirmación” sutil y tierno que es la transmisión de sentimientos que llamamos “conciencia” o 
“voz de la conciencia”. Vamos contándolas a Dios y en el círculo (aunque no olvidéis tampoco 
momentos de intimidad solamente con Dios, pues además siempre estáis íntimamente conectados al
alma gemela)… vamos contándolas en general, pero de manera cada vez más “abierta de corazón”, 
e interrogativa… tal como hemos visto en algunos ejemplos o conversaciones sobre rezar, etc. 

Vamos hablando ahí, y surgen cosas que de repente casan, pegan… a veces inspiradas, 
suponemos, por guías del amor divino… y todo ello es también para poder nosotros conectarnos 
con la verdad al rezar. Y es que, daros cuenta, si nosotros empezamos a decir muchas medias 
verdades o falsedades, Dios no va a poder aclarar las cosas a la fuerza, no va a poder obligar a 
rectificar alguna creencia… ni tampoco pueden hacerlo los guías que tengan amor divino en el alma
y quieran recibir más (y a los ya celestiales directamente les será imposible).   

Y lo que luego sí me confirmaron, tras este rato… lo que sí me confirmó Dios en un 
momento muy emotivo, fue en una frase donde le dije: “Se habrá ido, ya, ¿no?”. Con eso me refería
a la que hemos llamado Mónica, que se habría ido, pues noté como un cambio en la atmósfera; 
parecía como que ya se había cumplido una parte, una posibilidad, o algo así. Y dije eso: “¿Ya se ha
ido ella con los guías?”. 

Y todo esto, así relatado, obviamente no da muchas pistas de lo “bonito” que es, pero es que 
simplemente es, es en tanto que “conexión tierna”, de sentimientos de certeza amorosa… por así 
llamarlos… pero en una atmósfera de mucha emoción sobre una base de ternura.

Así pues, sí que noté entonces eso, noté como que se habría ido ya, creo, y supongo que se 
fue con los guías, por lo que decía en mi afirmación (y ahora veremos más sobre afirmaciones). 

El diálogo me ha verificado cosas. 
En general, podríais pensar en preguntas que solemos hacernos entre las personas 

“normales” que no son Dios, como: “¿Qué tal estás?”. Un día, el 25, mientras escribía en el diario, 
me dio por preguntarle eso a Dios, y claro, me reí, pues la premisa de esa pregunta es que Dios 
puede estar “regulero”, “bien”… :), etc. 

Puede ser sugestivo hacer este tipo de preguntas, que son digamos que menos 
confrontadoras. Si hay un cierto deseo puro de recibir de su parte, Dios siempre nos va a contestar. 
Y claro, la mera idea de hacerle esa pregunta a Dios ya surge un poco de las “heridas emocionales” 
si no tenemos claro quién y “qué” es Dios. Así que puede estar muy bien hacer ese tipo de diálogo. 

Si recibimos algún sentimiento de parte de Dios en esa pregunta, y dependiendo de cómo 
nos pille… podemos suponer que a menudo hará que inmediatamente surja en nosotros algo de 
“buen humor”, de sonrisa, risa… De esto hablaremos más luego, pero tendría que ver con la 
confrontación entre la herida sobre “dudar” de quién es Dios y cómo es Dios… y la verdad infinita 
absoluta que es en sí mismo Dios, y puntualmente “tocada”. 

Claro que se podrían meter espíritus a hacer cosas como “hacerse pasar por Dios”, etc., si no
tenemos cierta experiencia de realmente concienciarnos sobre, por ejemplo, el arrepentimiento, en 
el sentido correcto (ese será un buen antídoto), etc. Pero no importa, siempre como horizonte 
tenemos por un lado el ir aclarándonos con la distinción entre el amor de Dios y el natural, y 
también por otro lado la capacidad de ir distinguiendo entre los sentimientos de nuestra alma, los 
sentimientos de Dios llegando a nuestra alma via conciencia, los sentimientos de los espíritus o los 
de otras personas, los más “globales” del entorno o “clima emocional” de nuestras regiones, etc. - 
tal como vimos en los materiales sobre la conciencia -. Así que es importante ir aprendiendo a 
“discernir el alma”, el “ánimo”… y sus “ingredientes”.

Un momento en el diálogo que fue quizá de más certeza, y que ha sido muy espontáneo, es 
uno donde le dije, así como más tiernamente, un: “¿Verdad Papi?”. Cosas como esa podemos irlas 



diciendo todo el rato… “gracias”… y gracias por el diseño simple del alma gemela para facilitarnos 
las cosas… y gracias por haberme enseñado tan sutil, tranquila y lentamente quién es mi alma 
gemela… 

Y en ese momento tuve también otro arrebato de decirle algo así: “Ah, mi alma gemela… y 
es ella, ¿verdad Papi?”… como aprovechando en ese momento a hacer esa pregunta que no sabía 
que iba a hacerla ahí. Y fue como muy espontáneo, y fue uno de los momentos en que más sollocé. 

Eso podría ser pues una confirmación, pues era como muy bonito, aunque poniéndonos “en 
el peor caso” podríais pensar que podría ser el caso de que Dios me quería decir que no… Pero 
ahora al repasar esto, mientras voy haciendo este texto, me doy cuenta de otra manera de mi duda. 
Hoy es 28 de noviembre y hace un rato tuve otro rezo cultivando la intimidad tierna con Dios, 
recordando esa faceta de rezar que arriba puse, lo de que nunca olvidemos, nunca evitemos el rezar 
de tú a tú con Dios, sin siempre estar con la cabeza puesta en los desencarnados que sí o sí nos 
acompañan y que pueden estar en todo tipo de condiciones. Digo que me doy cuenta de otra manera
de esa duda, porque es artificial, en el rezo siempre que me conecto bien con la ternura hacia Dios, 
aunque sea un poco, luego detecto ese canal inigualable que me une con Susana. Le digo que la 
quiero y es muy bonito. Y es matemático, pues siempre sucede igual, cuando rezo bien, poniendo 
primero a Dios. 

Como comenté en esta serie, Dios me lo ha confirmado lenta y sutilmente, y es maravilloso 
haberlo experimentado, lo es, aunque Susana y yo ya no nos viéramos físicamente nunca más en 
esta vida tan preciosamente única que tenemos en la tan maltratada Tierra. 

Pero la reflexión sirve, pues podríais pensar que yo, al notar la respuesta de Dios y sollozar 
cuando le pido confirmación sobre Susana… podríais pensar que noto alguna herida mía (y tengo y 
tenemos muchas, porque nuestras madres y padres, abuelos… nos han metido muchas heridas 
contra los hombres, lo masculino - de ello hemos hablado mucho en mi caso particular -). 

Quizá, pensaríamos… quizá noto alguna herida y quizá es por eso que sollozo, y aunque sea 
tan bonito y liberador, quizá eso no confirma de parte de Dios en este caso concreto esa verdad que 
me ha dado Dios durante estos últimos meses, a través de “las leyes”, intuiciones, encuentros, 
sentimientos… 

En el momento pensé que era otra confirmación clara de que ella es mi alma gemela.
Pero claro, como aún soy novato en este diálogo a través de sentimientos con Dios (el que el

5 de agosto sólo despuntaba… asomaba), es hoy, entonces, cuando más grandes cambios 
emocionales (un sollozo tras preguntar algo a Dios) he tenido dentro de un proceso concreto de 
“preguntar”, así como incipientemente dialogado de forma más consciente.

Y esta pregunta a la que ahora me refiero la hice bastante después de empezar. Y luego, bien 
entrado el proceso, es cuando ya me dio por tener esa actitud de experimento, de preguntar a los 
guías el nombre de la familiar de Susana con aquel evento dramático, etc.

Así que fueron unos 40 minutos que rindieron para bastante, aunque es algo tranquilo y 
bastante fluido. Lo siguiente que escribo es: 

“Todo ha empezado, en parte, como vemos, al ‘ser humilde’ con el tema de la perrita”.
Eso lo reflexiono después, cuando me voy al servicio un momento. Esa intuición era una 

especie de “conectar con mi arrogancia” al no haber pensado más en ese posible gesto que pude 
haber tenido cuando hablé con Susana en esos pocos encuentros… el no haber pensado en ofrecerle 
“ayuda con el tema de pasear a la perrita”, pues eso es lo que le “viene bien” hacer a la familia… o 
incluso, medio en broma, ofrecerme a quedarme con la perrita. 

 Y recordemos que como en realidad “no nos conocemos”, ese tipo de ofrecimiento es raro. 
Aunque para mí quizá “no lo debía de haber sido”, pues en esencia ella es yo, somos la misma 
esencia. 

Y sigo anotando:
“Así que en aquel momento (de la frase que hemos visto) le agradecí a Dios más 

bonitamente que me mostrara la verdad sobre mi alma gemela”. 
Puse esta frase sobre ese que fue uno de los puntos álgidos del rezo. 
Y luego anoté lo que vimos antes, o sea, la pregunta donde me habrían confirmado que la 



hermana ya estaba con los guías. Interpreté que era una confirmación, también en este caso, por el 
sollozo al afirmarlo. 

Como dijimos, quizá es una respuesta que se da simplemente a través de sentimientos de 
Dios, en plan: “sí, es así”. Y eso, como vimos, sería la conciencia como órgano de la verdad en el 
alma, y no sería el amor de Dios, claro. Pero ese “amor indirecto” de “darnos verdad”… y más aún 
en un contexto de conversación que ya está así, tan emocional, con esa atmósfera de ternura un 
poco abierta… eso parece que nos detona heridas, sí o sí. 

Y mientras escribía en el diario sobre esto que hemos dicho ahora, también accedí a 
emociones, sollozando al hablar a Dios sobre el bloqueo de la duda, pues es como que estaba 
empezando a sentir ese bloqueo, y le hablaba a Dios… y sollozaba, como digo. Y así, quizá es que 
nos está dando confirmación en un diálogo más directo y emocional acerca de la verdad del 
reconocimiento de nuestros bloqueos… etc., en el sentido de estar bien encaminados, de estar 
haciendo un poco honestamente ese reconocimiento - como gesto del alma, emocional -. 

Y escribo: 
“Me he reído con Dios sobre no poder salir a la calle”. 
No recuerdo por qué puse eso. No sé si me refería a mis bloqueos a la hora de hablar con 

algunas personas, etc. 
Luego, a las 12 y pico he anotado un ejemplo del diálogo que creo que nos puede servir bien

para ir viendo cosas sobre la arrogancia, bloqueos. En la siguiente frase estaba en esa atmósfera de 
agradecimiento a Dios sobre lo que me ha mostrado, las certezas en cuanto a la verdad del tema del 
alma gemela en general, y en concreto en mi caso, sobre quién es la mía: 

“Le dije una frase (en el rezo) a Dios en plan muy sentida, de agradecimiento… así: ‘como 
hoy me la encuentre, me matas’”. 

Me refería a mi alma gemela, a que si me la encontraba físicamente ese día, cuando saliera 
de casa… me sorprendería mucho… digamos (o sea: eso “me mata”)… tal como me pasó en días 
muy importantes en cuanto a la relación con Dios, cuando me la encontré. 

Y como digo, esto nos va a servir para ver la arrogancia en los bloqueos y también el tema 
de la ironía y cosas así, en la relación con Dios. 

Y sucede que sollocé justo tras decirle esa “broma” a Dios. Y lo interpreto como una 
confirmación, pero ¿confirmación de qué? Pues esa frase es rara. 

Nuestras heridas podrían querer que la confirmación signifique “me la voy a encontrar hoy” 
(como me pasó el 5 de agosto, como ya dije, ese día tan bonito, cuando pedí amor/perdón14 a Dios 
con mucho sentimiento en diálogo y por la tarde vi a Susana “casualmente”). Pero lo iremos 
comprobando, vamos a ir discerniendo (ver la nota 14).

Pero fijaros, esa afirmación no conlleva que me la vaya a encontrar después. Anoto 
después…:

“Sino que lo que afirma la afirmación es ‘me matas’, que significa algo como ‘me 
sorprenderías mucho con el evento, claro está’”. (Es esa frase hecha que hay). 

Y sigo: 
“Pero fijaros, somos como ilusamente ilógicos, y queremos quizá creer que el sollozo 

significaría la certeza de que Dios nos ha dicho que ‘hoy me voy a encontrar con mi alma gemela’, 
o mejor dicho, que nos vamos a encontrar los tres, Dios, ella y yo (pues, como siempre, Dios está 
escuchando nuestros sentimientos… y entonces, en el fondo siempre somos un “trío” :) )”. 

“Y claro, la frase no significa eso (digo, en el diario, con una sonrisa)”.
Lógicamente, no significa eso; pero fijaros, como estamos muy autoengañados… vamos a 

querer creer cualquier cosa, vamos a preferir el bloqueo antes que sentir la herida… y es por eso, 
fijaros, que parece tan importante establecer esa otra atmósfera de ternura y amor con Dios, hacia 

14 Y claro, como Dios ya nos ha perdonado… si hablamos con Él con más o menos humildad y honestidad… le 
pedimos perdón/amor por tener aún protegida en el alma la causa errada que nos hizo dañar el alma de otro de sus 
hijos… un hermano nuestro… y entonces, ¡pum! Se da, digamos, como esa paradoja tan bonita… pues Dios ya nos 
ha perdonado… y quizá eso, añadido a que la verdad nos está sacando sentimientos heridos… y que estos sollozos 
son relativos a eso, entonces parece que gracias a esa apertura emocional la verdad puede ir entrando en el alma, 
abierta por el amor divino (poco o mucho) que hayamos recibido en el momento o antes. 



Dios… empezar a hablarle con amor, intentarlo… aunque al principio no creamos poder desarrollar 
esta fe - pero doy fe de que funciona -. 

Entonces, nuestro estado es de “querer el autoengaño”, que es parte de la voluntad herida, o 
que es para sostener la condición del alma (voluntad) herida, la nuestra actual. Hacemos todos esos 
autoengaños que nos hacen estar un poco, o muy, ilusos todavía. 

Y fijaros, esta es una de las claridades entre otras que habrían surgido tras lo de hoy.
Claro que, insistamos, volviendo a ese punto sobre que el acto de matar a la perrita 

violentaría dos veces a Mónica… esa frase “dura” habría que introducirla en seguida hablando de lo
que es “la vida”… es decir, que es la vida “quien” hace eso a través de las leyes que la rigen 
amorosamente. 

Y es que nosotros somos el “centro” de nuestra vida y el alma es muy poderosa, y cada alma
está como servida de eventos que están “matemáticamente” diseñados para sacar de nosotros y de 
todas las almas alrededor las emociones que necesitamos sanar… y que podamos elegir verdadera 
humildad. 

Ese “ser violentada” es lo que todos en gran medida también hemos tenido en la vida: Un 
“ser violentados por simplemente estar junto a familiares cuyas almas no están sanas”. Como 
vimos, en la infancia vivimos en un “bombeo” continuo emocional donde por el ejemplo 
aprendemos a apagar el alma, y esto puede conllevar muchos eventos dramáticos en los hogares, 
pues las almas de los niños no saben gestionarlo, ya que los adultos tampoco, y de adultos ya ni 
queremos ejercer mucha responsabilidad en tanto que ese alegre deseo de querer saber lo que 
realmente está pasando (la causa de las cosas). 

Así, la vida, desde el centro que somos, ha experimentado “la vida distorsionada en las 
almas del entorno”, y al ser así, por ejemplo Mónica experimentó el evento dramático en torno a sí 
misma (con mucha influencia de espíritus en sus heridas, y con mucho desconocimiento de los 
adultos sobre la verdad). 

Pero ese hecho sigue siendo, de nuevo y en gran medida, un mensaje que dan las leyes 
naturales a través de seres humanos que tienen una edad menor, un mensaje para las almas más 
adultas que les rodean. 

Y esto nos lleva a recordar el tema que vimos de la crianza, los hijos… Pues en general, ya 
nos dice el sentido común, y Jesús, que si no estamos dispuestos a sentir nuestras heridas por amor a
los niños… unos niños que ni siquiera son autoconscientes, que en general no han hecho nada para 
merecer las semillas iniciales del mal que vayan a vivir… 

Pero en seguida bloqueamos muy compulsivamente el alma de los niños para no sentir 
nosotros lo que están mostrando, para no tomar nota, pues no queremos sentir el mensaje, como ya 
vimos; no queremos asumir la responsabilidad emocional por el evento de turno, más o menos 
dramático (o a veces tampoco sabemos asumirla bien por lo bonito, lo “positivo”… y no recibimos 
positivamente los regalos de Dios). 

Digo todo esto porque la siguiente nota es (si no lo hacemos por los niños):
“Qué no haremos o hacemos contra aquellos que ni siquiera comparten nuestra biología, o 

sea, que están fuera de la mafia emocional que las familias somos”. 
La atmósfera era pues intensa, tierna, y cuando oímos a Jesús hablar de “preguntar a Dios, 

hablar…”, se queda como mera palabra seca, fría, y por eso hay que hacer el proceso de hablar 
esforzándose en sentir la sinceridad, la insinceridad… etc. 

Y si no, no podremos entender lo que significa “preguntar a Dios” en algunos casos. 
(Quiero remarcar esa espontaneidad que va surgiendo sola… por ejemplo con ese “¿verdad 

Papi?”.) 
Entonces, podríamos hacer como un experimento sobre qué interpretaciones puede haber de 

esa frase de “como me la encuentre, me matas”. Pues ahora, que serán sobre las 7 de la tarde (día 
23), hasta ahora… no me la he encontrado. 

Podemos interpretar de todo: Que Dios es irónico al habernos hecho sollozar, cuando 
nosotros somos los que empezamos siendo “algo bromistas”, y podemos terminar proyectándole 
algo que Dios no es (irónico).



O sea, le proyectamos nuestras heridas, digamos, a Dios. 
Es decir, el hecho de que algo nos pille por sorpresa, el que la verdad nos sorprenda… es 

algo siempre malinterpretable por nuestra parte; y eso se llamaría quizá en general tener poco 
“sentido del humor”, en este sentido quizá ampliado a esto tan “espiritual”. 

Humor y Dios
Y con eso quiero que acabemos en parte este audio, incluso hablando un poco del a veces mal 
llamado “humor negro”. 

Pero lo dicho, qué podríamos interpretar en esa frase: ¿proyectar que Dios es irónico? 
Veamos qué es la ironía: “Burla sutil y disimulada, tono burlón con que se dice algo”. 
Entonces, fijaros, somos nosotros quienes nos inventamos todo eso, todas esas 

interpretaciones de lo que sentimos. 
De parte de Dios, él nos provoca quizá esa ironía sentida por nosotros, pero eso no viene de 

Dios, pues nosotros es como que tenemos que “reírnos”, es inevitable, si estamos “de buen 
humor”… “tendremos que” reírnos (igual de espontáneamente que cuando prorrumpimos en 
sollozos), reírnos del autoengaño en el que estamos, tal como me pasó en este caso, al siquiera 
pensar en seguida en la pregunta/afirmación que le había hecho a Dios - “...me matas” -. 

Yo podría interpretar la respuesta “pretenciosamente”15, si yo con esa afirmación en realidad 
quería expresar a Dios la actitud de que me iba a dar la verdad, sí o sí, con esa pregunta. 

¿Pero verdad sobre qué?
O sea, si yo hago esa afirmación y pienso que con ella Dios me va a dar la verdad sobre si 

hoy me la voy a encontrar, por ejemplo… eso… eso es como equívoco, ilógico, y quizá indica el ser
algo pretencioso, arrogante… pues la afirmación es “me matas” y no “hoy me encuentro a mi alma 
gemela”. 

Entonces, por eso os digo… nos vamos a meter en berenjenales, pero ya veremos qué 
divertidas algunas cosas… sobre el humor… 

Así que: “como me la encuentre, me matas”. 
Y es que todo esto lo digo porque en ese momento tenía la intención de preguntar a Dios si 

me la iba a encontrar hoy, o más bien, estaba con la sospecha, y quizá con algo de expectativa, y por
tanto de herida sobre ello. Pues podría haber sucedido (no sucedió), pues cuanto más “cerca” de 
Dios estamos más probabilidades hay de atraer al alma gemela a nuestras vidas. Aunque Susana ya 
está “avisada” :)… y eso condiciona ahora sus respuestas ante inspiraciones que le pudieran hacer 
experimentar más “casualidades” conmigo, pues está, digamos, ya algo resabiada… en cuanto a lo 
que ha pasado… por lo que ya sabe y ha visto (mi web, etc.)… y ya vimos… vimos esa actitud de 
expresar huida (la huida de las heridas en que estamos todos)… y además, hay otro clima en otoño, 
que hace que las cosas sean otra cosa que en verano. 

Pero también la ironía es: 
“Una figura retórica que consiste en dar a entender lo contrario de lo que se expresa”. Y 

también: “Lo que sucede de manera inesperada, y que parece una burla del destino”. 
Y esto siempre nos va a pasar con Dios, fijaros, pues no queremos sentir los miedos, pero es 

que ni siquiera sabemos ni queremos conocer los miedos que tenemos. 
Así, cuanto más nos abramos a la verdad, más miedo va a quedar expuesto, y no vamos a 

querer eso; lo vamos a malinterpretar todo, cuando lo que hay que hacer en este camino es seguir 
desafiando miedos a actuar en esto, en lo otro… etc. Es decir, que toda la vida, como dice Jesús a 
veces literalmente, sea un: Hacer lo contrario de lo que el miedo nos dice que hagamos (salvo en 
situaciones donde lógicamente sea absurdo exponerse).

 Estamos en todas estas capas de autoengaño precisamente por no querer saber de nuestros 
miedos ya. Y es a estas capas a lo que me voy a intentar referir ahora al tratar sobre este detalle del 
diálogo en la parte final, con esta frase sobre “...me matas”. 

15 Fingiendo ser más de lo que soy capaz de ser en cuanto a ser: “alguien capaz de diálogo más consciente emocional 
con Dios”.



Inspirándonos sobre el humor con Dios
En la wikipedia veréis que ironía significaría en griego “disimulo, ignorancia fingida”. O sea, la 
verdad es la clave aquí, y es tan simple que parece que se trata de la fachada o máscara… de los 
bloqueos, en el fondo. 

Estamos en esa actitud de disimulo todo el rato… en ese sentido simple de “ironía”, pues 
sólo somos ignorantes de nuestros miedos porque queremos, y sólo los tenemos ahí almacenados 
como voluntad herida - como condición de alma actual o voluntad - porque queremos. Es la 
voluntad, lo dice la palabra. 

Entonces, nos dice la wikipedia que unos diálogos socráticos “comienzan siempre desde la 
posición ficticia que encumbra al interlocutor, en este caso el alumno, como sabio en la materia, 
para dar a entender la contradicción evidente”. 

Y fijaros, esto está haciendo Dios todo el rato con nosotros, pero no nos encumbra con mala 
intención, sino porque ya somos la más grande de sus creaciones, como almas, la mitad de alma que
somos. Además, somos “alumnos de su amor” todo el rato, del aprendizaje en amor. Y somos 
nosotros en realidad los que estamos en una posición ficticia, falsamente encumbrados en nuestro 
autoengaño, y como sabios en “la materia de la vida”. 

¿Por qué? Porque no queremos entender emocionalmente la contradicción evidente que hay 
ahí, pues somos la creación más grande de Dios, el alma, pero no la podemos vivir como tal 
mientras queramos seguir viviendo en el yo herido con todas nuestras negaciones o miedos, y en los
autoengaños sobre ello… que son estas emociones en que estamos viviendo todo el rato y que 
también no queremos traspasar, igual que no queremos traspasar los miedos… y que son estas 
vergüenzas más superficiales, culpas narcisistas… de estas culpas continuamente vividas, y que 
hemos aprendido desde pequeños en la fachada - ese gesto de culpar, etc. -.

Fijaros hay una cosa que es la “ironía cómica”:
“Incongruencia aguda entre nuestras expectativas de un suceso y lo que ocurre”. 
Y claro, aquí tuve una reacción de humor, me reía un poco al reflexionar sobre esta frase de 

“Como me la encuentre, me matas…”; ha sido un momento “muy” divertido (“muy” entre comillas,
pues no está el horno para bollos, estamos muchos bastante adoloridos… pero…). 

Pero escribí eso, literalmente:
“Me sale la reacción de humor… y podríamos decir que el humor es como una aceptación 

de la verdad de mi autoengaño”. 
O sea las emocionalidades en torno a lo que llamamos humor, a nivel de un sentimiento y 

sensación más puros… podrían tener que ver con esto que decimos ahora, y en el nivel del alma; es 
decir, tendrían que ver con esta liberación que nos da la verdad, debido a que tengamos un poco de 
ese deseo de aceptar el autoengaño como nuestro… de apropiarnos de ello, como algo que podemos
“relativizar” en el buen sentido de relativizar… para simplemente sentirlo y que se vaya, y, al irse, 
nos liberamos, pues estamos más cerca de poder sentir más miedos y demás emociones más 
profundas - pero en el momento se da como esa comicidad en torno a ello -: 

“Humor como aceptación de la verdad de mi autoengaño… pues claro está, mi voluntad 
herida se defiende con autoengaños que son falsedad sobre mis verdaderos motivos”. 

¿Cuál es la verdadera motivación de la afirmación “como me la encuentre, me matas”? 
¿Acaso es quizá que le quería encubrir a Dios mi miedo a preguntarle, directamente: “¿me la 
encontraré hoy?”, y recibir confirmación de que sí?

Pues eso es bien raro… sería muy fuerte recibir confirmación ahí, pues entonces qué pasa 
con la espontaneidad a la hora de salir de casa… qué pasa con eso… 

¿Cuáles son pues los verdaderos motivos para preguntar eso? 
Y fijaros, estamos en la relación con Dios, y Ella no tiene heridas ni mucho menos bloqueos 

de este tipo de autoengaño (lamento lastimero, culpa…)… Entonces, a más falsedad que nosotros 
aportemos y admitamos ver, sentir - la falsedad de los autoengaños -… y en cuanto estemos más “a 
flor de piel” en la relación con Dios, entonces, más podremos exponer esa cualidad de autoengaño y
sentir cómo se siente Dios sobre nuestros bloqueos (en esa “piel” que nos tenemos que ir haciendo 
como nuestra “verdadera piel”, o sea, lo que hay en el yo herido bajo los autoengaños, mientras se 



va sanando… pues tenemos que ir viviendo la vida “más emocionales”), pero fijaros…: 
“mi voluntad herida se defiende con autoengaños que son falsedad sobre mis verdaderos 

motivos. Por tanto, lo que ocurre no es la verificación de mis supuestos implícitos (no es lo que yo 
supongo), sino que se desvelan sorpresivamente esos supuestos”. 

Y me refiero a eso porque yo creía que si se me confirma esa pregunta que hago a modo de 
afirmación, si me la confirma (si interpreto el sollozo como tal confirmación), entonces, usando la 
lógica más básica me tendría que dar cuenta de que la frase significa: “me matas”, pues yo estaba 
enfocado en el aspecto “me la encuentre”… y no en el evento sorpresa al que se refiere el “me 
matas” (y eso sería lo confirmado por el sollozo, quizá, el simple y figurado…: “eso me 
mataría” :) ). 

Y fijaros, mi autoengaño también es porque aunque por ejemplo piense que me ha 
confirmado el “me matas”… eso, por supuesto, no significa que me fuera a encontrar con mi alma 
gemela. La frase sólo es una afirmación pura y dura, de: “si me la encuentro me va a sorprender 
mucho el evento”, y eso no quiere decir nada sobre lo que va a pasar, claro está. 

Entonces, fijaros en que creo que si ahora estoy inspirado a hablar de todo esto así… a 
meternos en estos berenjenales… es porque Dios es muy preciso, al ser Ella en sí misma verdad 
infinita y absoluta. 

Y fijaros en cómo actúa sobre mi actitud la posible verdad de Dios, es decir cómo actúa así 
como “hacia atrás”, digamos… y tras el hecho de haber recibido efectivamente esa verdad de parte 
de Dios (si es que fue así). 

O sea, el hecho de haber recibido esa verdad, si la recibí, está lógicamente así como 
retroactuando sobre la actitud con la que yo decía esa afirmación. Y recordemos, no sé si también en
ese mismo momento quizá fue con algo de amor de su parte, ya que el ambiente podría ser el de 
tener a la vez un anhelo algo más puro de su amor; aunque quizá se trata sólo de lo que dije: De la 
“voz” (sentimientos) de la conciencia, y de que, como la relación está así como “más a flor de 
piel”… como se está como dialogando así más emocionalmente… entonces podría ser un momento 
donde sólo son sentimientos recibidos de Dios acerca de la verdad de algo - acerca de cómo se 
siente Ella sobre algo -.

O sea yo estaba digamos que pensando algo artificiosamente… en plan de ir como “con 
doble intención” en el diálogo… como pensando con adornos sobrantes de interpretación, en torno 
a esa simple frase que sólo es “si me la encuentro, la sorpresa será fuerte”. Pero ahí no afirmo, claro
está, que me la vaya a encontrar.

Por eso pongo ahora:
“Mis supuestos adolecían, por así decir, de falta de lógica. Y la sorpresa hace que me pille 

desprevenido y maravillado, lo cual sería en parte lo sustancial de la risa”. 
Pues efectivamente me daban ganas reales de reír. O sea, hablamos de “risa” en tanto que 

ese sentido del humor que se ha despertado al darme cuenta, de golpe, sintiéndolo, de esto que estoy
intentando contar ahora. 

O sea, a poco de sentir ese sollozo que parecía apuntar mezcladamente hacia la risa (hacia 
ese buen humor… con un sollozo como nuevo…), a poco de eso, he hecho este comentario anotado,
he tenido este pensamiento en torno a la lógica, que he podido apuntar (y que ahora amplío, 
reelaboro). 

Entonces, la risa se debería a que el autoengaño, el bloqueo, se podría haber liberado un 
poco. Y eso me pilla desprevenido; es una agradable sorpresa alegre. O sea, la verdad te viene como
sorpresa, desprevenidamente, y te maravilla aunque sea de esta manera tan banal, con tan poca cosa.

Y eso de “desprevenido y maravillado” podrían ser los “ingredientes” de la risa en sí, 
digamos. O sea, no se trata de “humor negro”, no es cinismo, tampoco (y ya hablamos de cinismo 
en el audio sobre Marcos Rodríguez Pantoja, el hombre criado por lobos). 

Entonces dije que quizá “adolecían de lógica” mis supuestos… y dije eso sobre la risa en la 
anterior anotación… un reírse que surge: 

“… ante lo inesperado, pero que además es liberador, y al serlo es ‘buen humor’, si no, 
sería cinismo”.



O sea, es “humor blanco”, digamos, y no ironía, no cinismo. 
Y fijaros, nunca jamás en esta relación Dios nos va a refutar, no impugna nuestras opiniones 

ni nada así. Dios simplemente comunica lo que es como es, pero a nivel superprofundo, del alma, 
en sentimientos, y ya está. O sea, anoté: 

“No es que me refute, es que yo convengo en abrirme a examinar mejor mi pregunta gracias
a su posible respuesta”. 

Fijaros pues en el efecto del amor, el efecto lógico y de apertura… la apertura de la verdad, 
pues el amor abre las cosas con la claridad que lo acompaña, con la verdad que da luz porque nos 
abre a más verdad sobre nosotros mismos, sobre nuestras actitudes, etc.

El amor, aunque sólo sea en este caso en general un amor indirecto al abrirnos a sentir 
“cómo se siente Dios sobre algo”, el amor… nos libera ahí a más verdad emocional, a deshacer 
autoengaño, al autoconocimiento. 

Y fijaros, claro está, por eso nos decía Jesús que el diseño, el propósito, el plan divino es: 
conocer a Dios, amar a Dios, por encima de todo, primero de todo, porque así nos 
conocemos/amamos a nosotros mismos (lo que incluye al alma gemela), o sea, nos conocemos a 
nosotros mismos a la manera de Dios (pues somos el alma completa en dos mitades), y así podemos
conocer y amar a nuestros hermanos y al entorno tal como lo hace Dios (y en todo eso consiste la 
verdadera dicha). 

La palabra “refutar” contiene una raíz de “fut” que parece que significa algo así como 
golpear. Entonces, lo que me golpea en esa no-refutación que me hace Dios es mi propia condición 
álmica, pero todo en un contexto de “buen humor”, o sea, en el contexto de esta relación amorosa. 

No puede haber humor negro, pues, con Dios.
Veis pues cómo se abre una especie de espacio de reflexividad, de poder “verse” 

renovadamente, pues Dios es siempre nuevo para nosotros (es infinito). 
Fijaros, es interesante si buscáis “confutar” en el diccionario. Añade un matiz, pues añade 

“convincente” en su definición; o sea, es un impugnar las opiniones, como “refutar”, pero de 
manera convincente (al menos tal como la define en el diccionario básico). O sea, confutar es como 
refutar, pero con éxito, por lo que parece. Cuando tenemos éxito en impugnar la opinión de otro, o 
sea, en ir a la contra de la opinión de otro. (Vamos, que convences a quien haga falta convencer.)

Entonces, fijaros, Dios siempre confuta (si es que no queremos rebelarnos, claro), porque no
tiene contrarios, no por nada en especial :) (pues es absoluto, la verdad absoluta… e infinito, y amor
infinito). 

Fijaros, en este diálogo siempre habrá una apertura a que quebranten nuestras expectativas. 
Y para ver un poco más quizá lo de la risa…: Como los niños no tienen expectativas, parece 

lógico pensar que esa apertura nos abra a la risa, una risa que sería como un acceso repentino de ese
sentido puro infantil de simple gozo por el mero hecho de estar vivos. Sería quizá como un saludo 
repentino de la pura vida, un efecto de tener un acceso repentino a ella. 

Entonces, con este intento que ha surgido aquí de definir el humor a la manera de Dios, sería
fácil contrastar con otros tipos de humor más negro, ¿verdad? Y por casualidad me dio por hojear la
entrada de “humor negro” en la wikipedia. Y aparece citado un ejemplo de “humor de pátibulo”, 
que es un tipo de humor negro, pero que simplemente parece ser la verdad, que sale en momentos 
críticos como antes de ejecutar a un reo. Y sale una cita de un autor español de teatro, Pedro Muñoz 
Seca, que murió fusilado en la guerra civil por los republicanos, el lado rojo, pues era un autor muy 
prolífico de obras de teatro. Sus obras eran “críticas” con la República, en plan de sacar a la luz las 
vergüenzas de ese régimen político que, como todos, tenía muchas vergüenzas y cosas reprobables 
(pues recordemos que todos los Estados, como monopolio legal de la violencia, son algo muy 
delicado… y la gente en seguida “se vuelve loca”, hay muchas influencias “raras”… y esté quien 
esté en las cúpulas se terminan haciendo muchas componendas muy raras y animando a muchas 
violencias…). 

Este Pedro dicen que dijo lo siguiente, que es catalogado como humor negro, en concreto 
“de patíbulo”, pero que veréis que es una verdad literal del alma. Lo diría ante el pelotón de 



fusilamiento16, y sería como lo último que habría dicho en su vida: 
“Podéis quitarme mi hacienda, mi patria, mi fortuna, e incluso, como estáis al hacer, mi 

vida. Pero hay una cosa que no podéis quitarme: el miedo que tengo ahora mismo” :) 
O sea, fijaros, eso último es una verdad absoluta, catalogada por la normalidad oficial de 

nuestra civilización completamente loca como “humor de patíbulo”. 
Claro está que si nos ponemos tiquismiquis es impreciso decir que le puedan quitar la vida, 

en la frase anterior a esa; pero sabemos que Pedro ahí se refiere a la vida en el cuerpo físico, claro.
Y así es: Ni Dios puede quitarnos el miedo; ni Dios… y menos todavía ninguna persona 

puede sacarnos del alma cualquier emoción de la cual nosotros no queramos responsabilizarnos en 
el sentido de ser humildes como niños con ella (ya sabemos, en el sentido de dejar fluir, temblar, 
patalear, llorar…). No puede; y eso es una verdad absoluta, una verdad de Dios, catalogada como 
humor negro - qué me decís de eso … - :). 

Como descanso, ya casi para acabar, y aunque no seamos de ninguna religión, citemos estas 
palabras de ese libro tan famoso :), pues gracias a esta “segunda venida” en Australia vamos 
asimilando lo que realmente quiere decir “humildad”, “mansedumbre”…: 

“Jesús llamó a un niño, lo puso en medio de ellos y dijo: —De cierto les digo que si no se 
vuelven y se hacen como los niños, jamás entrarán en el reino de los cielos. Así que, 
cualquiera que sea humilde como este niño, ese es el más importante en el reino de los 
cielos”. Mateo 18:2.4 (Evangelio de Mateo)

La última vez que me encontré con mi alma gemela
Y ya para terminar voy a comentar el último evento en que me encontré con mi alma gemela; es 
simplemente para dejar registrada ya aquí la reacción emocional en mí y en lo que percibí que 
serían las emociones de ella, pues es gracioso; y es que…  

Continuará
1.17.00

16 Es la versión de la cita que hay en el mismo artículo sobre Pedro, no el de “humor negro” en general.
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